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Datum Mittwoch, 13.11.2024 

Zeit 14.00 – ca. 16.00 Uhr 

Ort 
 

Büelwiesen  

 

Teilnehmende 
Miriam Köchli, Thirza Tobler, Lucia Fritsche, Alexandra Gremlich, 

Susanna Iseli, Sabine Gerstenkorn, Anne-Maja Frei, Emire Jashari, 
Miriam Farner, Laura Longato, Claudia Kretzschmar, Margrith Weiss 

Entschuldigt Priska Mettler, Eva Matter, Dani Matter, Daniela Bischof, Claudia Müller 

Abwesend 

Ueli Büechi, Saskia Daub, Marliese Denzler, Janina Forrer, Nina Jansen, 
Sabina Lattmann, Anita Mächler, Denise Müller, Sacha Nacinovic, Tanja 

Schnurrenberger, Susanne Schoch, Chantal Stricker, Manuela Stutz, 

Patrizia Thoma, Susanne Ziegler 

Vorsitz Lucia Fritsche 

Protokoll Claudia Kretzschmar  

Verteiler  
 
 
 
 
 

Traktanden 
 

  

1.  Begrüssung 
Franziska Stöckli vom Klimatopf wird vorgestellt  
Carol und Tanja von “my blue planet” werden begrüsst. 
 
Anhand von Küchenplänen der SK Feld wird die Situation der Neu oder 
Umbauten kurz angesprochen und informiert. Viele Uneinigkeiten vom letzten 
Jahr wurden verbessert und auch von Architektenseite wurde vieles 
aufgenommen und umgesetzt. Verschiedene Posten, wie Oberflächen oder 
Wandbekleidungen, Böden, sind mancher Orts noch nicht befriedigend oder 
Schülertauglich. 
 

2.  Protokoll vom 25.10.2023 
Wird abgenommen und verdankt 
 

3.  Standards Schulküchen 
 
Inventar vom EWL ungenügend. Wir brauchen Material welches nicht über die 
EWL erhältlich ist. Je nach SL kann man Material über das Schulhaus kaufen.  
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Wir wollen die Liste an Material ergänzen und Ergänzungen beantragen  
Lucia verschickt die Bestandeslisten per mail 

 
Vorstellung Klimatopf 
Ausführliche Information von Franziska Stöckli mit anschliessender Degustation 
von verschiedenen Dips mit inischem Papadam. 
 

4.  Fachvorsteherschaft WAH, Lucia Fritsche 
 

5.  Austausch, Anliegen aus den verschiedenen Schulen/Schulhäusern 
Siehe Begrüssung 
 

6.  Verschiedenes 
Wurde beim Degustieren fleissig diskutiert  
 

  
 
 
 

 
 


